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Santos Pedro y Pablo 
Al llegar a la región de Cesarea de Filipo, Jesús preguntó a 

sus discípulos: «¿Qué dice la gente sobre el Hijo del hombre? 
¿Quién dicen que es?». Ellos le respondieron: «Unos dicen que 

K- E es Juan el Bautista, otros, Elías; y otros, Jeremías o alguno de los 
1 EY profetas». «Y ustedes, les preguntó, ¿quién dicen que soy?». 

Tomando la palabra, Simón Pedro, respondió: «Tú eres el Me- 
sías, el Hijo de Dios vivo». Y Jesús le dijo: «Feliz de ti, Simón, 
hijo de Jonás, porque esto no te lo ha revelado ni la carne ni la 

, sangre, sino mi Padre que está en el cielo. Y Yo te digo: Tú eres 
Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, y el poder de la 
muerte no prevalecerá contra ella. Yo te daré las llaves del Reino 
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cielo, y todo lo que desates en la tierra, quedará desatado en el 
cielo» (Mateo 16, 13-19). 

El Padre Pagola nos ofrece esta reflexión que calza muy bien 
con la relación que la mayoría de los hombres y mujeres del 
mundo conocen acerca de la Iglesia y por otro lado el llamado a 
conocerla más profundamente: «La Iglesia que conocemos hoy 
entre nosotros se nos ofrece como una organización sociológi- 

Ca que abarca a todos los ciudadanos que son registrados como bautizados a los pocos días 
de su nacimiento. 

No es fácil ver en ella a la comunidad de los que han descubierto el evangelio, han creído 
con gozo en Jesucristo salvador e intentan vivir desde las exigencias y la esperanza del 

mensaje de Jesús. 
La Iglesia ha venido a ser en nuestra sociedad una institución de la que no se puede decir 

que sea el conjunto de hombres y mujeres que se esfuerzan por vivir de acuerdo con el 

evangelio. 
La pertenencia a la Iglesia no se debe a que una persona haya descubierto a Jesucristo 

y se convierta a la fe, sino, sencillamente, a que ha nacido en una familia de bautizados. En 

consecuencia, los miembros de la Iglesia no son los convertidos al evangelio, sino los naci- 

dos en determinados países «cristianos» o en determinados grupos sociológicos. De esta 
manera, la Iglesia deja de ser la comunidad de convertidos a Jesús y se configura como la 
masa de bautizados que piden con mayor o menor frecuencia unos servicios religiosos. 

Necesitamos caminar desde una Iglesia entendida como un mero hecho sociológico, 
hacia una Iglesia entendida como la comunidad de los que viven esforzándose por seguir a 

Jesucristo. 
Necesitamos comunidades cristianas en las que las exigencias del evangelio sean bien 

conocidas y claramente propuestas. Comunidades de hombres y mujeres que saben muy 

bien a qué se comprometen cuando deciden libremente entrar a formar parte de la comuni- 

dad cristiana. 
Comunidades en las que todos se sientan responsables y protagonistas de la misión 

evangelizadora de la Iglesia. Comunidades no separadas ni disociadas las unas de las 

otras, sino estrechamente relacionadas y unidas para hacer presente también hoy la fuerza 
del evangelio en nuestra sociedad. ¿No son éstas algunas de nuestras necesidades más 
urgentes en estos momentos?». 

De ahí entonces que nuestra Iglesia diocesana así lo haya entendido. Y en los diversos 
sínodos, muchos laicos, en comunión con los pastores se han reunido para reflexionar 

juntos sobre el modelo de Iglesia que debemos buscar y los pasos concretos que debemos 
dar: ellos nos dicen que debemos convertirnos cada vez más a Jesucristo, que debemos 
renovar las estructuras para ser más acogedores, cercanos, comunidad segura y en tercer 
lugar una Iglesia que se hace misionera, que sale al encuentro del mundo, de las personas. 

Es sólo un signo modesto de una Iglesia que busca renovarse y convertirse en la comu- 
nidad que Jesús quiso construir sobre Pedro, portador fiel de su evangelio. 

  

Hablemos de liderazgo 
Cuando ya cruzo la década de los setenta, al 

hablar de la acción del liderazgo, puedo decir 
que desde mis quince años tengo noción de lo 

que es un líder. Un líder, es aquel que por sus 
cualidades que le adornan su carácter, ejerce 

influencia sobre los demás, la que puede ser 
positiva o negativa, todo depende de los princi- 
pios y valores en que haya sido formado. Duran- 

te toda mi existencia, he visto buenos y malos 1 

líderes; desde esa perspectiva, cuánta razón 
tiene David al decir que: «Feliz aquel varón que 

no ha compartido con infames, ni injuriosos, ni 

burlones, ni detractores; sino que su deleite 

esta en los principios de Dios revelados en su 
palabra (Salmo 1: 1-3). Y todo aquel que obede- 
ce estos principios, ciertamente todo lo que hace 
«Prosperara» (Salmo 1:6). 

La acción de Liderazgo, como lo es el caso 

de los políticos en la sociedad; estos con su acción visionaria, pueden 

llevar a una nación alcanzar el desarrollo y el despegue total en todas sus 
áreas, ya sea financiero, educacional, salud, seguridad, etc., etc. Lamenta- 

blemente, y no se puede negar, que en una gran mayoría de líderes, especial- 

mente en el liderazgo político de nuestros días, lo que más que abunda en 

ellos es su errada influencia ideológica; cuando se impone la ideología se 
olvidan primeramente los principios y valores y quedan de lado los intereses 
de quienes dicen representar y para lo cual los han elegidos sus seguidores 

El líder que todos debieran conocer especialmente aquellos que de- 
sean liderar, curiosamente (por nombrar algunos, que ciertamente influen- 

ciaron en su tiempo); no obstante, no es Eisenhower, ni Churchill, ni Marx, ni 

Lenin, ni Hitler, ni Patton, ni Karol Wojty3a, tampoco los nuestros (los nacio- 
nales quien quiera que sea), ni lo es Trump, etc. etc. El Líder por excelencia 

que todo ser humano debiera conocer y seguir, es Jesucristo el Hijo de Dios 
(Juan 3:16). Lo reitero, El Líder que todos debiéramos conocer y seguir, es 
Jesucristo el Hijo de Dios, El es un Líder de Excelencia y único, si así no lo 
fuera, entonces debemos responder a la pregunta ¿Cómo un simple Galileo, 

que no fue a las grandes aulas del saber de su tiempo, él era, un humilde 
carpintero, que no amaso riquezas, sin embargo, sus enseñanzas e influen- 
cia está por sobre todo aquellos personajes y pensadores que han existido; 

por muy importante que haya sido su gestión de liderazgo y pensamientos, 
ellos son simplemente un punto en la historia. No hay nada de ellos, que se 

puedan comparar a la vida, y ejemplos de nuestro Señor Jesucristo. Su 
liderazgo, su ejemplar acción y enseñanzas y que solo fue de tres años y a 
pesar del poco tiempo de su ministerio, después de dos mil años aún perma- 

necen vigentes y cada día cobran mayor relevancia en la humanidad, espe- 
cialmente en este tiempo final. No se puede negar, que la persona de Cristo, 

es única en la historia de la humanidad; es tan así que Ganahi refiriéndose a 
Jesucristo, dijo: «No sé de nadie que haya hecho más por la humanidad que 
Jesús...». Con razón la historia está marcada con un antes y un después de 
Cristo, lo que hace de su persona y sus enseñanzas algo único y extraordina- 
rio y que no tiene comparación alguna. Hoy más que nunca, necesitamos 

lideres a toda prueba como lo fue Jesucristo, quien vino a servir y no ser 
servido (Mar. 9:35), ni menos servirse de su cargo como saqueo (Lucas 19:1- 

10). Amén. Amén. 
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Teatro Municipal de Parral invita al ciclo gratuito 
de cine infantil “Vacaciones de Película” 

  

Alcalde de 
Cauquenes busca 
recursos para APR 

de Name 
Tras su reunión con el Servicio de Salud el Alcalde 

de Cauquenes, Jorge Muñoz visitó al Gobernador Re- 
gional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, con 

el objetivo principal de este encuentro fue conseguir 
recursos para comenzar lo antes posible con la licita- 
ción del proyecto de Agua Potable Rural (APR) de Name. 
Este paso es fundamental para llevar un servicio esen- 
cial para los hogares de la localidad. 

Además, se hizo un seguimiento a los avances de 

otros proyectos importantes que benefician directamente 

a los vecinos de Cauquenes. Agradecemos al goberna- 
dor regional por su disposición y apoyo a las iniciativas 
que impulsan el desarrollo de nuestra comuna. 

El pasado jueves comenzó en el Teatro Municipal de 
Parral el ciclo de cine infantil “Vacaciones de Película”, 

una entretenida iniciativa gratuita impulsada por el mu- 

nicipio, especialmente pensada para que niños y niñas 
de la comuna disfruten de sus vacaciones de invierno 
con una atractiva cartelera cinematográfica. 

La primera función se realizó este jueves a las 16:00 
horas con la proyección del clásico “Blancanieves”. La 

programación continuará el sábado con la película “Mi- 
necraft”, mientras que el domingo será el turno de “Mu- 
fasa: El Rey León”. 

Una de las asistentes a Vacaciones de Película fue 
Sofía Rivera, quien dijo que “quería ver la película de 
Blanca Nieves y me gusta venir al Teatro, porque he 

participado en ballet y en obras de teatro. Es un buen 

panorama de vacaciones de invierno que sí recomen- 
daría”. 

El ciclo se extenderá durante la próxima semana 

con las siguientes películas: 
-Martes 1 de julio: Moana 2 
.Miércoles 2 de julio: Flow 
«Jueves 3 de julio: Wicked 
«Viernes 4 de julio: Amigos Imaginarios 

«Sábado 5 de julio: El Aprendiz de Tigre 
Las funciones están dirigidas a toda la familia, pero 

especialmente a los más pequeños del hogar, quienes 

podrán disfrutar de una variada y moderna selección de 
películas en un ambiente cómodo y seguro. Así comen- 
tó la encargada de Cultura de la Municipalidad de Pa- 
rral, Olga Lucía Gálvez. 

  

Personal de jardines infantiles se capacitan en Retiro 
El Programa de Apoyo a la Crianza y Competencias 

ntales, Triple P, realizó una jornada de capacitación 
ida a funcionarias de los jardines infantiles VTF de 

nuestra comuna: Jardín Infantil y Sala Cuna Mi Nidito, 
Sala Cuna Las Abejitas y Jardín Infantil y Sala Cuna Mis 
Primeros Pasitos. 

Durante la actividad se difundieron los distintos ni- 
veles de intervención del programa, sus objetivos y for- 
mas de derivación, generando un espacio de aprendi- 

zaje conjunto para fortalecer el trabajo colaborativo en- 

tre equipos educativos y el programa Triple P. Además, 
se abordaron contenidos del seminario «El Poder de la 
Parentalidad Positiva», promoviendo prácticas de crian- 

za respetuosas y efectivas. 
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